



Inspiración y nombre

El Dr. Lionel Kelland murió en 2010 en su casa de Grand Falls-Windsor, NL, a los 58 años. Padece una enfermedad terminal y morir en casa fue su elección. Como médico de familia, había observado que nuestro sistema sanitario actual no ofrece muy buenos cuidados al final de la vida; una opinión compartida entre sus colegas de la comunidad de profesionales sanitarios locales. El Dr. Kelland se encontraba ahora en el extremo receptor de algo que él y sus colegas habían concluido que era una prestación defectuosa de un servicio muy necesario.

Área que llevará el nombre de Sor Mary Fabian

Sor Mary Fabian Hennebury RSM

Ala Oeste

La Hna. Mary Fabian fue una pionera de la asistencia sanitaria en nuestra provincia.

Enfermera y administradora de hospital, creó la primera unidad de cuidados paliativos del Canadá atlántico en el St Clare's Mercy Hospital en 1979. En los años siguientes, esta unidad dio consuelo, esperanza y dignidad a cientos de pacientes y sus familias.